



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

NOTA DE PRENSA N° 043 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Gobierno Regional busca frenar desertificación en nuestra región

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



organizando un Seminario Regional sobre desertificación y Sequía y el Segundo Foro Macro – Regional Norte.

Según el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), la desertificación amenaza a la cuarta parte del planeta, afecta directamente a más de 110 países, 250 millones de personas y pone en peligro los medios de vida

de más de 1 000 millones de habitantes al reducir la productividad de las tierras destinadas a la agricultura y la ganadería, además de estar relacionada a la pérdida de biodiversidad. Aunque la desertificación puede ser provocada por las sequías, en general su causa principal es la actividad humana: el cultivo y el pastoreo excesivo, la deforestación y la falta de riego entre otros. Cada año se pierden 6 millones de hectáreas de tierra productiva.

En este contexto, nuestro Gobierno Regional, por intermedio de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, en alianza con el Programa Desarrollo Rural Sostenible – PDRS / GIZ. Desarrollarán el SEMINARIO REGIONAL SOBRE DESERTIFICACIÓN Y SEQUÍA y el SEGUNDO FORO MACRO – REGIONAL NORTE, que se llevarán a cabo el día 27 y 28 de junio en las instalaciones del Auditorio del Gran Hotel Continental.

El evento está dirigido a integrantes de la CAR Cajamarca y sus Grupos Técnicos Regionales, Gerencias Regionales de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

como Tumbes, Piura, Lambayeque, La Libertad, Cajamarca, Amazonas, y San Martín; y de ser el caso su respectiva Comisión Departamental de Lucha Contra la Desertificación y Sequía (CDLCDS).

Mediante este evento se busca posesionar aspectos conceptuales sobre desertificación y sequía en los miembros de la Comisión Ambiental Regional y de sus Grupos Técnicos Regionales; Motivar la instalación del Grupo Técnico Regional sobre Desertificación y Sequía en la CAR Cajamarca; Socializar los avances y perspectivas en la lucha contra la desertificación y sequía en los departamentos del norte del Perú; Suscribir acuerdos de interés común entre los departamentos del norte Perú y el Ministerio del Ambiente, para impulsar procesos de lucha contra la desertificación y sequía.

Por su parte el Ing. James Rivera Gonzales, Sub Gerente de Recursos Naturales y Áreas Naturales Protegidas manifestó: *“En la región Cajamarca, uno de los avances importantes, es la identificación de los niveles de desertificación que presenta el territorio departamental, logrado en el marco del proceso de Zonificación Ecología y Económica, estableciéndose que el territorio de Cajamarca en un 48.73% presenta desertificación moderada; 24.14% desertificación ligera; 23.22% desertificación fuerte y 3.91% desertificación severa”.*

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 25 de junio 2012.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**